

2011 年(平成 23 年)1 月 24 日 No.3433



おはようございます。週明けの月曜日、池田の朝は曇り空のスタートです。

各地で豪雪というニュースが伝わっている中、池田市の週末は比較的穏やかでしたが皆さんいかがお過ごしでしたでしょうか。私は土曜日には 11 時 30 分、3 時、6 時と 3 件の新年会、日曜日は北摂高校生演劇フェスティバルでごあいさつを申し上げた後、11 時からの叙勲のお祝いの会に出席、午後 1 時に池田商工会議所女性会の新年会に出席、その後石橋小学校のグラウンドで実施されていた「障がい者のための野球教室」を見学させていただきました。これは(社)子どもの発達科学研究所の主催で、阪神タイガースの久保コーチをお招きしてのイベントです。障がいのある子どもたちに加えてボランティアの皆さんも多数参加いただき、盛大で和気あいあい開催されていました。池田市では今、大阪大学大学院連合小児発達学研究所の皆さんのご協力のもと発達障がいへの対応について研究させていただいていますが、その関連事業の一部でもあり久しぶりに大阪大学元医学部長の遠山先生ともお話しする機会を持つことができ有意義でした。

今日は 1 階市長席での執務の後、9 時 40 分から今月の「ちょっと気ままなティータイム」に出席、その後は満寿美町老人クラブ(みのり会)の新年会に出席、午後は大量のマスクと消毒液などをご寄付いただく大幸薬品の幹部の方から寄付目録をちょうだいすることになっています。その後新年度予算の市長査定、夜は 7 時 30 分から石橋商業活性化協議会と石橋商店会の新年会に出席させていただく予定になっています。

ということで皆さん、今日も一日、明るく楽しく、元気に頑張りましょう！